

Rückmeldungen act-back Schülerinnen und Schüler

😊	☹️
<p>Allgemein:</p> <ul style="list-style-type: none"> - ich habe vieles gelernt - viel Theater und wenig zu besprechen - unbedingt nochmal kommen!! - Kennenlernen von vielen Straftaten - Inhalt war sehr wichtig und interessant - Länge der Aufführung sehr gut - Einbezug von Kapo - Vor allem Jacob hat mir gefallen - Insgesamt sehr aufregend und spannend - Lustig, dass man eine Szene erfinden konnte, die dann nachgespielt wurde - durch den Ablauf bleiben die Themen eher im Kopf - Themen des Theaters waren sehr wichtig und durch das Spielen hört man besser zu - sehr informativ - Themenwahl war sehr gut 	<p>Allgemein:</p> <ul style="list-style-type: none"> - langes Sitzen - zu lange Sitzen und Zuhören, deshalb wurde es ein bisschen langweilig - zwischenzeitlich war es sehr unruhig in der Gruppe - viele Sachen habe ich nicht verstanden
<p>Act-back:</p> <ul style="list-style-type: none"> - wir wurden einbezogen - gute schauspielerische Leistung - es war lustig - speziell die Szene mit der Erpressung - fantastisch, wie sie die Emotionen übergebracht haben - Improvisationen sehr spannend - es wurde genau das gespielt was erwartet wurde - man hat die Situationen verstanden, die Rollen waren gut verteilt - Theater super - SchauspielerIn faszinierten, da sie spontan spielten und immer ernst bleiben konnten 	<p>Act-back:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Moderator redet zu viel - plötzliches „Stopp“ hat mich gestört, da ich die Szenen gerne noch weiter gesehen hätte - „Stopp“ wurde immer in den spannenden Augenblicken gerufen - das letzte Theater fand ich etwas unangenehm (Anm.: das war glaube ich die Mobbing-Szene...?) - manchmal wurde es langweilig, wenn die Schauspieler diskutierten - es wurde sehr viel geredet - gegen Ende wurden die Szenen ein bisschen zu kurz -
<p>Kapo M. Uiker:</p> <ul style="list-style-type: none"> - der Vortrag war sehr spannend - die Erklärung der Regeln war super - der Polizist hat es sehr gut und verständlich erklärt - den Jugendlichen wurde aufgezeigt, was strafbar ist 	<p>Kapo:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Polizist nicht immer klar - etwas spannender erzählen - der Polizist hätte auch mitspielen sollen - es war für mich nichts Neues dabei - der Vortrag war zu lange - zuviel Powerpoint
<p>Wünsche:</p> <ul style="list-style-type: none"> - mehr Bewegung - selbst Szenen spielen - Beispiele des Kantonspolizisten besser ausführen, veranschaulichen (Was ist Erpressung? Ab wann gilt etwas als Nötigung?) - mehr Beispiele vom Polizist 	